

Jedes Jahr werden in Deutschland 600 Millionen Paar tragfähige Schuhe aussortiert und weggeworfen. Dabei gibt es auf der Welt viele Menschen, die sich keine neuen Schuhe leisten können.

Der Förderverein hat sich dazu entschlossen, bei der Alt-Schuhe-Sammlung von Shuuz mitzumachen, die zusammen mit Kolping Recycling alte Schuhe einsammelt, an Menschen weitergibt die sie brauchen und den Erlös an die Teilnehmer (also unserem Förderverein) bezahlt.

Im Gegensatz zum Einwurf Ihrer Schuhe in einen Altkleider-Container haben Sie so direkt die Gewissheit, was mit dem Geld aus Ihrer Schuhspende geschieht, den Sie unterstützen durch Ihr Engagement unmittelbar den evangelischen Kindergarten Walldorf.

So einfach können Sie uns mit Ihren alten Schuhen unterstützen:

Misten Sie Ihren Schuhschrank aus! Für die Sammlung geeignet sind alle tragfähigen und zum Laufen oder Gehen vorgesehenen Schuhe aller Größen:

Damen-, Herren- und Kinderschuhe, Sommer wie Winter. Geeignet sind auch Gummistiefel, Sandalen, Stöckelschuhe, Flip-Flops, aber gerne auch Fußballschuhe!

Nicht geeignet sind beschädigte Schuhe, keine Schlittschuhe, Inliner oder Motorradstiefel. Ideal ist es, wenn Sie Schnürschuhe als Paar mit der Schnürung aneinander kneten. Bringen Sie Ihre alten Schuhe zur **evangelischen Kita** in der **Flughafen Str.13** und werfen Sie sie dort in die **Sammelbox im Eingangsbereich**.

Das war's schon! Vielen Dank und gerne weiter sagen!

